
PIZZA VILLAGE E LA CITTÀ 
INTERVENTO SIDACO MANFREDI 

“Come Amministrazione comunale abbiamo fortemente voluto che la nuova edizione di Pizza 
Village si svolgesse in Mostra d'Oltremare per consentire alla manifestazione di esprimersi al 
meglio secondo le proprie caratteristiche, ma anche di convogliare in sicurezza e comodità migliaia 
di persone nella struttura che in città più si presta ad accogliere visitatori garantendo un'offerta 
articolata dalla gastronomia agli spettacoli. Con Pizza Village e altre rassegne di questa tipologia, la 
Mostra d'Oltremare può e deve diventare il fulcro del divertimento nell'area occidentale su cui 
stiamo lavorando per mettere sempre più in sinergia le varie realtà sportive, culturali e 
dell'intrattenimento”.   

INTERVENTO ORAMATA GRANDI EVENTI 
 
“Siamo felici e soddisfatti del lavoro fatto di comune accordo con l’Amministrazione nelle persone 
del sindaco Gaetano Manfredi e dell’assessora Teresa Armato. Un intenso percorso che ha 
consentito al Pizza Village di trovare una nuova casa. Si è arrivati alla scelta della Mostra 
d’Oltremare, infatti, vagliando attentamente tutte le opportunità che in qualche modo avrebbero 
dovuto salvaguardare le necessità di una imponente macchina organizzativa e, allo stesso tempo, 
garantire la migliore fruizione da parte del grande pubblico che affolla generalmente gli spazi 
dell’evento, nonché la normale vivibilità della città. Abbiamo trovato, quindi, grandissima 
disponibilità e professionalità in tutto lo staff della Mostra che, fin da subito, si è adoperato per 
rendere l’evento compatibile e realizzabile. Le sfide che adesso attendono tutte le parti coinvolte 
saranno quelle di ricreare tutte le condizioni ed i presupposti affinché si possa recuperare il rapporto 
con il mondo del turismo che ha bisogno di certezze e programmazione, e quella di strutturare le 
azioni indispensabili affinché si riesca a mettere a sistema la Mostra d’Oltremare facendola rientrare 
nei flussi e negli itinerari delle migliaia di turisti che fortunatamente arrivano in città tutti i giorni”.   

INTERVENTO MdO 
 
“La Mostra d’Oltremare di Napoli – dicono Remo Minopoli e Maria Caputo, presidente e 
consigliera delegata dell’ente - è uno spazio poliedrico al servizio della città. È parte integrante del 
patrimonio di Napoli, con cui condivide l’ecletticità, la versatilità, la straordinaria combinazione di 
tradizione, cultura, natura. La storia della Mostra, il suo rinnovato progetto, esaltano, in un luogo 
solo, tutte le potenzialità economiche, turistiche e commerciali di Napoli, in questo straordinario 
momento di rilancio. Siamo contenti di ospitare Pizza Village, che auspichiamo possa diventare un 
evento fisso da calendarizzare per i prossimi anni. La Mostra è luogo dei cittadini, giorno per 
giorno, con il suo grande parco protetto e sicuro, ed è spazio attrezzato per i visitatori degli eventi. 
Sono previste nel  
2023 oltre trenta fiere e abbiamo chiuso il 2022 con un bilancio di oltre 600mila visitatori e venti 
fiere di rilevanza internazionale. Abbiamo ospitato quasi 5mila espositori mentre il parco ha accolto 
oltre 270mila utenti. La Mostra d’Oltremare di Napoli oggi, di intesa con i soggetti istituzionali, si 
pone al centro di un articolato sistema di attività che abbracciano molti settori e coinvolgono 
direttamente e indirettamente aziende, associazioni, professionisti e consumatori, che ringraziamo 
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per la fiducia e con i quali continueremo a lavorare nei prossimi anni, dentro un ambizioso e 
collettivo progetto di sviluppo”.
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